



## THE REASON FOR A CHOICE

All the reliability, safety and Menci's design in a line of products made from aluminium. The very best in order to provide you with a guarantee for your business:

- **Additional strength!** Walls in extruded profiles with air gaps and special reinforcements in the points most susceptible to wear: Menci aluminium bodies are exceptionally strong.
- **Additional practicality!** A specific solution for every problem. Menci offers the widest range of models to meet any of your transport needs.
- **Additional duration!** The bodywork undergoes special treatments to make them more durable over time without the need for alterations, maintaining all of their technical and aesthetic features. Watertight gaskets and small parts in heat-galvanized steel or stainless steel. We do not skimp on anything when it comes to added duration.
- **Additional technology!** Menci uses robotized welding in order to guarantee maximum resistance and maximum care. Perfect welding, for a product at the very top of the European market.

## DER GRUND FÜR DIE WAHL

Die gesamte Zuverlässigkeit, Sicherheit und das Design von Menci in einer Produktreihe aus Aluminium. Der bestmögliche Weg, um Ihre Arbeit zu gewährleisten:

- **Gesteigerte Robustheit!** Wände aus Strangpressprofilen mit Luftzwischenräumen und Verstärkungen an den Stellen, die größtem Verschleiß ausgesetzt sind: die Aluminiummulden von Menci sind außerordentlich widerstandsfähig.
- **Vielfältiger Einsatz!** Für jedes Problem eine spezifische Lösung. Menci bietet eine breitgefächerte Modellvielfalt, um all Ihren Transporterfordernissen gerecht zu werden.
- **Längere Lebensdauer!** Die Mulden werden speziellen Behandlungen unterzogen, um ohne Nutzungseinbußen und ohne Änderungen ihrer technischen Merkmale und ihres Aussehens eine lange Lebensdauer zu garantieren. Perfekt dichtende Dichtungen, kleine Details aus feuerverzinktem Stahl oder aus Edelstahl. Für eine lange Lebensdauer wird an Nichts gespart.
- **Höchste Technologie!** Um maximale Widerstandsfähigkeit und Sorgfalt sicherzustellen, setzt Menci robotergestützte Schweißungen ein. Perfekte Schweißungen für ein Spitzenprodukt auf dem europäischen Markt.

01/2018

01/2018



Frazione Montecchio, 353  
52043 Castiglion Fiorentino (Arezzo) Italy  
tel. +39 0575 6321 - fax +39 0575 632300  
e-mails: commerciale@mencit - export@mencit  
www.mencit



TIPPING SEMITRAILERS IN LIGHT ALLOY  
SATTELAUFLIEGER MIT KIPPMULDE AUS LEICHTMETALL



ENG  
DE



# STRENGTHS / STÄRKEN

1

VERSATILITY  
VIELSEITIGKEIT

2

LIGHTNESS = HIGH PAYLOAD  
LEICHTIGKEIT = HÖHERE LADEKAPAZITÄT

3

SOLIDITY  
STABILITÄT

4

RELIABILITY  
ZUVERLÄSSIGKEIT

5

HIGH QUALITY FINISHING  
HOCHWERTIGE  
OBERFLÄCHENBEARBEITUNG

STURDY BUT LIGHTWEIGHT SEMITRAILERS. EASY TO USE  
STARKER ABER LEICHTE SATTELAUFLIEGER, EINFACH ZU BEDIENEN



MODEL MODELL	CHASSIS RAHMEN	VERSION BODY AUFBAUVERSION	REAR DOOR TÜR	HEIGHTS - M <sup>3</sup> - HÖHEN - M <sup>3</sup>			
				1600	1800	2000	2200
SL740R	ALUMINIUM ALUMINIUM	7720	B	29,3	33,0	36,7	40,4
			FG	30,5	34,5	38,5	42,5
			G	30,5	34,5	38,5	42,5
SA740R	STEEL STAHL	7720	B	29,3	33,0	36,7	40,4
			FG	30,5	34,5	38,5	42,5
			G	30,5	34,5	38,5	42,5
SL900R	ALUMINIUM ALUMINIUM	9200	FG	36,0	41,0	46,0	51,0
			G	36,0	41,0	46,0	51,0
SA850R	STEEL STAHL	9200	FG	36,0	41,0	46,0	51,0
			G	36,0	41,0	46,0	51,0
SL105R	ALUMINIUM ALUMINIUM	10500	FG	40,0	46,0	52,0	57,0
			G	40,0	46,0	52,0	57,0
SA105R	STEEL STAHL	10500	FG	40,0	46,0	52,0	57,0
			G	40,0	46,0	52,0	57,0
SL105R	ALUMINIUM ALUMINIUM	11050	FG	43,0	49,0	54,0	60,0
			G	43,0	49,0	54,0	60,0
SA105R	STEEL STAHL	11050	FG	43,0	49,0	54,0	60,0
			G	43,0	49,0	54,0	60,0

B			
Fg Watertight Wasserdicht			
G Watertight Wasserdicht			

ALL DATA CONTAINED IN THIS LEAFLET ARE GIVEN FOR INFORMATION, NOT CONSTITUTING A FORM OF ENGAGEMENT ON THE PART OF MENCI & C. S.p.A., THAT IS FREE TO CHANGE THEM IN ACCORDANCE WITH NEW AND COMMERCIAL NEEDS.

ALLE IN DIESEM PROSPEKT ANGEGBENE DATEN DIENEN ALLEIN DER BEREITSTELLUNG VON INFORMATIONEN UND STELLEN KEINE VERPFLICHTUNGEN SEITENS OFFICINE MENCI & C. S.p.A. DAR, DIE SICH DAS RECHT VORBEHÄLT, AUS TECHNISCHEM ODER GESCHÄFTLICHEN NOTWENDIGKEITEN BELIEBIGE ÄNDERUNGEN ANZUBRINGEN.